

Epson presentará en FESPA Mexico 2023 sus innovadoras soluciones de impresión

La compañía demostrará las últimas innovaciones en impresoras de gran formato, de la industria textil, de etiquetas, de sublimación y más. También estará brindando una conferencia sobre tendencias de impresión.

América Latina - agosto de 2023 - Epson participará en FESPA México 2023 que se llevará a cabo del 17 al 19 de agosto en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México. Este es el 15º aniversario de FESPA México, reconocido como el evento líder de Latinoamérica para la industria de impresión y las artes gráficas.



En FESPA México 2023, los profesionales de la industria de impresión tendrán la oportunidad de reunirse con colegas y expositores para explorar nuevas perspectivas en impresión digital de gran formato, impresión textil, serigrafía, sublimación, decoración de prendas y señalización. Este evento es la opción ideal para descubrir las tecnologías más innovadoras y aprender de la mano de expertos sobre las últimas soluciones disponibles en el mercado.

“Por el 15º aniversario de FESPA México, se estarán presentando las últimas tendencias, maquinaria, tecnología, procesos y soluciones para la industria con empresas que están regresando a participar con nosotros. Además, tendremos muchas actividades de networking, creación de oportunidades para negocios, capacitación y emprendimiento. Será un gran evento”, adelantó Arturo Morales, Regional Manager Americas de FESPA.

Epson, como uno de los principales actores en el sector de impresión, presentará sus soluciones más avanzadas en FESPA México 2023. Con un stand en la ubicación N°10, Epson exhibirá sus impresoras y equipos de última generación que marcan el rumbo en la industria. De esta manera, los visitantes podrán conocer de cerca las innovadoras



impresoras de gran formato, textiles, fotográficas, tecnología de sublimación, signage, impresoras de etiquetas y más.

Entre otras de las actividades, Epson ofrecerá una conferencia el viernes 18 de agosto sobre las "Tendencias en Impresión y Procesos", en donde destacados expertos de la compañía compartirán su conocimiento sobre las últimas tendencias en el mundo de la impresión y cómo estas soluciones pueden potenciar el crecimiento de los negocios.

Con la presencia de alrededor 130 expositores nacionales e internacionales, FESPA México 2023 promete ser un evento emocionante y lleno de inspiración para los asistentes. Se espera que asistan aproximadamente 12,000 profesionales de la industria.

"Estamos entusiasmados de volver a participar en este evento tan importante de la industria, que nos ofrece la oportunidad de presentar y dar a conocer nuestras herramientas más novedosas para ayudar a los profesionales a hacer su trabajo de una forma más innovadora y productiva a la vez" comentó Ernesto Espinosa, Industrial Director Regional Business Development de Epson.

Para obtener más información sobre el evento FESPA Mexico 2023, visite <https://mexico.fespa.com/>

Acerca de Epson

Epson es líder mundial en tecnología con una filosofía de innovación eficiente, compacta y precisa que enriquece vidas y ayuda a crear un mundo mejor. La empresa tiene como objetivo solucionar los problemas de la sociedad mediante innovaciones en el ámbito de la impresión para el hogar y la oficina, la impresión comercial e industrial, la fabricación, la comunicación visual y el estilo de vida. Epson se convertirá en carbono negativo y eliminará el uso de recursos agotables del subsuelo tales como el aceite y el metal para el año 2050.

Liderada por Seiko Epson Corporation con sede en Japón, el Grupo Epson genera, a nivel mundial, ventas anuales con un valor superior a JPY 1 trillion. global.epson.com/

Contacto de Prensa:

Adriana Banar - Epson PR Latin Manager - adriana_banar@epson.com.ar

Patricia Baez - Mazalán Comunicaciones - pbaez@mazalan.com.ar

Guido De Vita - Mazalán Comunicaciones - gdevita@mazalan.com.ar

Luz Lopez Moreno - Mazalán Comunicaciones - llopez@mazalan.com.ar

Lucas Ares - Mazalán Comunicaciones - lares@mazalan.com.ar